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DISTÚRBIOS DE FALA E
LINGUAGEM INFANTIL

@martinalondero
Av. Rio Grande do Sul,

587 (Clínica Diori) 

CRFa 7-10832 

Fonoaudióloga
Martina Londero

(55) 99937-2577

Toneladas de cobre 
são apreendidas em 

operação policial 

SEGURANÇA

CONTRACAPA

Foto - Divulgação/CRPO Missões
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Previsão do Tempo

Fonte: Tempoagora
Loteria

Fases da Lua

QUA

MÁX. 33°
15°

10 mm

QUI

MÁX.

MÍN.

28°
16°

0 mm

SEX

MÁX.

MÍN.

29°
13°

0 mm

MÍN.

25/10/2022 

14h 30min

1° Prêmio -  6.154
2° Prêmio -  5.630
3° Prêmio -  0.900
4° Prêmio -  8.313
5° Prêmio -  7.932
6° Prêmio -  8.929

25/10/2022 - 16h

Até o fechamento 
da edição não havia 
sido divulgado o re-
sultado da extração 
da loteria.

LIONS UNIVERSITÁRIO
E LÉO EM FOCO

Servir desinteressadamente

18/10/2022 - Empréstimo de uma cadeira de rodas e uma de 
banho para o curso de psicologia, para um treinamento sobre 

inclusão social.

18/10/2022 - Cadeiras de rodas e de banho,  recebidas através 
do Fundo Social Sicredi. Nosso Banco Ortopédico está sendo 

ampliado para melhor servir à quem precisa.

23/10/2022 - Visita do Gabinete do Distrito LEO LD4 ao nos-
so LEO Clube Santo Ângelo Universitário.

22/10/2022 - Dia de participar da campanha online de nosso 
LEO Clube, em alusão ao Outubro Rosa.

22/10/2022 - CaL Dinalva recebeu seu título Melvin Jones, 
devido ao 1° lugar no concurso de eficiência do AL 20/21

Minguante
17/10 a 24/10

Nova
25/10 a 31/10

CIDADANIA

Em reunião realizada no 11º Batalhão de Bom-
beiros Militar de Santo Ângelo foi ajustada a par-
ceria da Central do Bem com a corporação para o 
Natal do Bem. O evento será realizado dia 9 de de-
zembro no Parque de Exposições Siegfried Ritter, 
às 14 horas, com muitas atrações para as famílias 
cadastradas na casa solidária do Governo Munici-
pal. 

A parceria foi acertada com a presença da pri-
meira-dama Juliana Barbosa, a vice-primeira-da-
ma Luiza Teixeira, a diretora da Central do Bem, 
Tassiana Ribeiro, e o comandante do 11º BBM te-
nente-coronel Rafael Barcellos Venturella e o sar-

gento Juliano Moraes, abrindo o acolhimento de 
doações para o Natal do Bem.

De acordo com a primeira-dama, a Central do 
Bem e o Batalhão dos Bombeiros já estão receben-
do doações para o evento. “Conclamamos a socie-
dade sempre solidária de Santo Ângelo, a auxiliar-
-nos para a realização de uma grande festa para as 
nossas crianças. Estamos solicitando doações de 
brinquedos, doces e buscando parcerias com a ini-
ciativa privada”, declarou Juliana. Segundo ela, os 
voluntários podem fazer a doação na Rua São Car-
los, 1132, ou podem informar o interesse em contri-
buir pelo telefone 3313-5514.

Bombeiros são parceiros da 
campanha ‘Natal do Bem’

Reunião ocorrida no 11º Batalhão de Bombeiros Militar (BBM)
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A Secretaria de Desenvolvimento Ru-
ral (SDR) acompanhou na última semana, 
a realização de uma das etapas para a re-
novação da Certificação de Conformidade 
Orgânica às famílias integrantes do Gru-
po de Produção Orgânica de Santo Ângelo 
“Sabor Missioneiro”.

O secretário de Desenvolvimento Ru-
ral, Álvaro Uggeri Rodrigues, acompanhou 
o coordenador do Núcleo Missões da Rede 
Ecovida, Felipe Eich, em visita de avalia-
ção às propriedades rurais do Rincão dos 
Meotti, Ilha Grande e Restinga Seca. A 
Comissão de Ética do Núcleo Missões está 
juntando documentação e visitando os es-
tabelecimentos rurais familiares para ve-
rificar a condução da produção. Também 
acompanharam as visitas, os agricultores 
de Crissiumal, Marcelo e Léia Focking, 
para observações pertinentes e tratado de 
vários pontos importantes para a melhoria 
da produção orgânica. 

Segundo Álvaro, Santo Ângelo tem qua-
tro produtores na área orgânica e a SDR 
trabalha para o fortalecimento do grupo 
local, com projetos, programas, oficinas, 
viagens e reuniões técnicas, além de incen-
tivar as famílias para adesão à produção 
orgânica de alimentos. “Os interessados 

podem procurar a Secretaria de Desenvol-
vimento Rural para maiores informações”, 
assinalou o secretário.

Marita Minetto, coordenadora da SDR, 
salientou que a produção de alimentos or-
gânicos tem um enorme potencial de cres-
cimento. “É uma tendência mundial. Tem 
países que já estabeleceram metas e prazo 
para que todos os alimentos produzidos 
sejam orgânicos. Essa realidade está um 
pouco distante para o Brasil, porém já per-
corremos um longo caminho, pois há legis-
lação e normativas para a certificação da 
produção orgânica. Muitos países nem isso 
possuem”, declarou. 

O produtor Marcelo Focking, de Cris-
siumal, argumentou que o agricultor que 
se propõe ao cultivo de orgânicos precisa 
compreender que quanto mais harmônico 
for o local de produção, melhor serão os re-
sultados. “Uma planta forte tem condições 
de superar ataques de insetos e doenças e 
isso se consegue com fertilizantes biológi-
cos e uma boa adubação orgânica. O solo 
tem vida e essa vida tem de ser alimentada 
para que sejam disponibilizados todos os 
nutrientes para planta. O cuidado vai além 
do plantio, é o cuidado do ambiente como 
um todo que faz a diferença”, disse.

Produtores de 
alimentos orgânicos 
recebem avaliadores 

para renovar 
certificação

O advogado Paulo Leal ajuizou uma ação po-
pular com o objetivo de questionar o destino do 
montante arrecadado com as multas cobradas 
pela concessionária que administra o estaciona-
mento rotativo de Santo Ângelo. A ideia é que a 
multa, que hoje é de R$ 16,00, seja revertida aos 
cofres do município e deste modo à empresa foque 
na função original que é promover o rodízio dos 
veículos na área comercial.

MOBILIDADE Destino das 
multas do 
estacionamento 
rotativo é 
questionado por 
Ação Popular

Não há previsão de destino dos recursos das 
multas aplicadas pela concessionária e o valor ar-
recadado é de natureza tributária, e como tal, deve 
ser revertida aos cofres do município. Essa foi a 
conclusão do advogado Paulo Leal ao examinar as 
cláusulas que regem a exploração do estaciona-
mento rotativo em Santo Ângelo.  

Paulo Leal relata que o serviço prevê como re-
muneração somente a arrecadação aferida pelo 
uso do estacionamento e não o montante advindo 
das multas aplicadas aos condutores dos veículos 
que excedem o tempo contratado. 

O advogado interpreta, ainda, que a prática de 
multar está se tornando uma política deliberada 
da empresa, pois se tornou mais vantajosa e isso 
desvirtua o objetivo do mecanismo do estacio-
namento pago, que é promover a rotatividade. A 

ação pública também compara o valor cobrado em 
outros municípios, em Ijuí, por exemplo, o valor 
da meia hora de estacionamento é de R$ 0,50, ou 
seja, a metade do valor (Em Santo Ângelo é R$ 
1,00 p/meia hora).

Outra prática denunciada pelo jurista relacio-
nada à priorização da multa, é a supressão da in-
formação da variável que indica o encerramento 
do horário contratado na interface do aplicativo, 
essa informação foi desabilitada propositalmente 
e denota má fé, pois dificulta o acompanhamento 
do período contratado. Além disso, a interlocução 
difícil com a direção da empresa também foi cita-
da, pois a sede está localização no município de 
Caxias do Sul.

Segundo o advogado, todo esse contexto privi-
legia a cobrança da multa, pois o valor arrecadado 

com esta prática é mais vantajoso para a empresa 
administradora, sendo que a multa está se tornan-
do a maior fonte de arrecadação da concessionária.

O juiz que analisa o caso já fez a citação da em-
presa para que declare o valor arrecadado com as 
multas. Pediu o relatório composto por todo o pe-
ríodo de atuação em Santo Ângelo (2011-2022) que 
discrimine os valores arrecadados com as multas. 

“Estamos falamos de um negócio milionário” 
disse o autor da ação popular, que argumenta que 
a administração do estacionamento poderia ser 
feita pela prefeitura, além de reduzir o custo do 
estacionamento, os valores seriam revertidos em 
benefício para a população. Paulo Leal que moveu 
a ação popular acredita que a função do estaciona-
mento está desvirtuada e por isso quer reabrir o 
debate sobre o estacionamento rotativo.

Foto - Divulgação/PMSA

Parquímetro instalado no perímetro 
urbano de Santo Ângelo
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EM TORNO 
DAS MIMOSAS

FELIZ 
ANIVERSÁRIO

DATA ESPECIAL

A dinâmica VILMA 
“DEDÉ” DOBERSTEIN 
- presidente da Liga 
Feminina de Combate 
ao Câncer - LFCC, está 
com tudo pronto para o 
comentado e badalado 
“Jantar das Mimosas”, 
que acontece depois de 
amanhã, sexta-feira, dia 28, 
no Salão Nobre do Clube 
Gaúcho. Lembrando que 
o traje sugerido é Livre ou 
Fantasia. Participe, pois 
tudo é em prol de uma 
nobre causa.

TATIANA 
SCHAFFAZICK - 

respeitada Procuradora 
do Estado do 

Rio Grande Sul, 
acrescentou mais 

um ano em sua vida 
ontem, dia 25, sendo 
sendo alvo de muitas 

homenagens, em 
especial de seu marido 

Lisandro Spohr, filha 
Amanda, demais 

familiares e amigos. 
À  querida Tatiana, 

parabéns e sucesso!

CLÁUDIA 
CALLEGARO 
- conceituada 
empresária que 
comanda a bem 
estruturada Cláudia 
Modas, estreou 
idade nova, ontem, 
dia 25, sendo o 
centro das atenções, 
especialmente de seu 
marido Nei Callegaro, 
filho Renan, nora Bruna, 
demais familiares e 
amigos. À  querida 
Cláudia, parabéns e 
sucesso sempre!

Foto: Divulgação

Foto: Ana Letícia

Foto: Ana Letícia

Dentro da programação do Outubro Rosa Sicredi, 
no dia 20 de outubro, no Monamour Eventos, 
o  Sicredi - agência centro de Santo Ângelo 

com o apoio da Icatu Seguros, realizou o “Encontro de 
Mulheres” com importante palestra ministrada pelo 
médico mastologista Dr. Adriano Imperatori e pela 
nutricionista Taise Dobner, seguido de categorizado 
coquetel assinado pela banqueira Chica Sperling. A 
ocasião, também contou com participação especial de 
Lúcio Brandão Silveira, da Icatu Seguros, que interpretou 
uma bela canção em homeagem às mulheres que 
estiveram presentes no encontro. Enfim, a mulherada 
que prestigiou o evento, aplaudiu e elogiou o momento 
de adquirir novos conhecimentos através da excelente 
palestra, bem como pela troca de experiências!  Méritos 
devem ser creditados ao Sicredi, em especial às 
mulheres da Agência Santo Ângelo Centro! 

Patrícia Bertê, Marina Ortmann, Luana Lubini, Luana Sepp e Patrícia Ely - 
Gerentes de Conta de Pessoa Física do Sicredi, as organizadoras do evento.

ENCONTRO DE MULHERES - OUTUBRO ROSA SICREDI 
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Elis Lucca, Marget Cavalheiro, Maria Lúcia Brondani, 
Dr. Adriano Imperatori e Taise Dobner, e Patrícia Ely.Normali Iven, Patrícia Ely e Bruna Bassani.Ananda e Luiza Migliorini

Patrícia Bertê, Vilma “Dedé” Doberstein, 
Eliane Fontana Lunkes e Luana Lubini.

Marina Ortmann, Maristela 
Vendrúsculo e Luana Sepp.

Gilvete Wolff Lirio, Estela Bresolin e Giana Matte.

Fotos: Gilvete Lírio

Taise Dobner - Nutricionista, Patrícia Bertê e Luana Lubini - do Sicredi, Dr. 
Adriano Imperatori - médico mastologista e Lúcio Silveira, da Icatu Seguros, 
no momento de homenagem aos palestrantes do evento: Taíse e Dr. Adriano. 

Patrícia Bertê, Marina Ortmann, Luana Lubini, Luana Sepp e Patrícia Ely - 
Gerentes de Conta de Pessoa Física do Sicredi, as organizadoras do evento.

ENCONTRO DE MULHERES - OUTUBRO ROSA SICREDI 
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O Governo Municipal libera passe livre para o segundo 
turno. O transporte coletivo será gratuito das 6 às 19 

horas, com três linhas atendendo os eleitores

Não precisará 
pagar passagem 
no dia da eleição 
em Santo Ângelo

ELEIÇÕES 2022

Em caráter excepcional e em vir-
tude da votação em segundo turno 
das eleições estaduais e nacionais o 
transporte coletivo urbano, operado 
pela Viação Tiarajú em Santo Ângelo, 
terá passe livre no dia 30 de outubro. 
Ou seja, os eleitores não precisam pa-
gar a passagem nos ônibus da Viação 
Tiarajú no dia da eleição no período 
das 6h e 19h. 

O Prefeito Jaques Barbosa assinou 
o decreto na terça-feira, dia 25. A de-
cisão foi tomada após reuniões com a 
direção da Viação Tiaraju, concessio-
nária do transporte coletivo urbano, e 
vereadores. Para estabelecer a gratui-
dade foi realizado um levantamento 
com a direção da Viação Tiaraju. O 
empresário Eno Cortez apresentou 

números referentes a utilização do 
sistema no primeiro turno das elei-
ções. 

Essa foi a base para que o Governo 
Municipal apresentasse a proposta de 
subsídio do serviço para a população 
no próximo domingo e que foi aceita 
pela concessionária. 

O decreto 4.159 cita que o Supre-
mo Tribunal Federal (STF) autorizou 
que prefeitos e empresas concessio-
nárias possam oferecer transporte 
público gratuito de forma voluntária 
no segundo turno das eleições sem 
que isso acarrete punição por impro-
bidade. A gratuidade será direta, sem 
a necessidade do passageiro apresen-
tar o título eleitoral ou qualquer do-
cumento.

Itinerários dos ônibus em 
funcionamento no dia das eleição

ÔNIBUS  01
Parte do Bairro Haller, ligando até os bairros Aliança, passa pelo São 

Pedro e campus da URI, retornando pela Universidade, Praça Pinheiro Ma-
chado e Haller. 

ÔNIBUS 02 
Inicia na estação rodoviária segue pela Avenida Brasil, Caixa Econômi-

ca Federal, Bairro Pippi e Bairro Garibaldi Carrera Machado (Indubras). O 
retorno será pelo Bairro Indubras, Bairro Pippi, Praça Pinheiro Machado 
(Catedral) e estação rodoviária.

ÔNIBUS 03
Inicia no Bairro Cristal, passa pelos bairros Pilau, Hortência, Frigorífico 

Alibem, Praça Pinheiro Machado (Catedral), Cohab, Ditz e estação rodoviá-
ria. O retorno será pela estação rodoviária, Avenida Brasil, Caixa Econômi-
ca Federal, São Carlos, Hortência e Cristal.

Foto - Marcos Demeneghi

3ª Fase da IV 
Olimpíada Brasileira 

de educação 
financeira, ocorreu 

no sábado
A URI, Campus Santo Ângelo, recebeu na 

manhã de sábado, dia 22, a 3ª fase da IV Olimpí-
ada Brasileira de Educação Financeira (OBEF). 

Prestaram provas um total de 75 estudantes, 
sendo 54 da escola básica da URI e os demais, 
das demais escolas Estaduais João de Castilhos, 
do município de Salvador das Missões, e Três 
Mártires, de Palmeira das Missões. 

A realização presencial da OBEF, foi coor-
denada em nível estadual pela Universidade 
Federal do Rio Grande do Sul, UFRGS, e na re-
gião Noroeste, a coordenação foi da docente drª 
Rosane Seibert, dos cursos de Administração, 
Ciências Contábeis e Mestrado Profissional em 
Gestão Estratégica de Organizações

A Olímpiada Brasileira de Educação Finan-
ceira, envolve alunos desde o 2º ano do Ensino 
Fundamental até o 3º ano do Ensino Médio. A 
prova foi dividida por níveis, conforme o ano de 
estudo. 

Os melhores classificados nesta etapa parti-
ciparão da última fase no dia 5 de novembro, 
também presencialmente.

A Olimpíada Brasileira de Educação Finan-
ceira (OBEF) foi criada com o intuito de levar 
o estudo sobre finanças para as escolas do país, 
incentivando os jovens e adolescentes a admi-
nistrarem melhor o seu próprio dinheiro.
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   Miguel dos Santos Krieger

O Santo Angelense Miguel dos santos krieger, jogador do 
Esporte Clube Internacional de Porto Alegre na catego-
ria sub 12, acaba de assinar seu primeiro contrato com a 
empresa AGN Footbal que tem em sua frente o empresá-
rio Matheus  Assaf e Augusto Nogueira.

O santo-
angelense 

Miguelzinho é 
promessa do 

futebol e assina 
seu primeiro 

contrato com a 
AGN Footbal

Vereador propõe uma audiência com lideranças da região para discutir 
o turismo nas missões a partir das novas linhas aéreas 

ESPORTE

Hoje no mercado do futebol a em-
presa AGN Footbal é uma das maio-
res referências no Brasil nesse ramo, 
tendo em seu portfólio de atletas Ra-
miro (Corinthians), Vinícius Tobias 
(Real Madrid), Bruno Fuchs ( CSKA 
Moscow) , Léo Realpe (Bragantino) 
dentro de outros vários atletas.

Miguelzinho, como é conhecido 
no mundo do futebol, mudou se a 1 
ano e meio para a cidade de Alvorada 
onde fica sediado o Centro de Treina-
mentos do Esporte Clube Internacio-
nal, mais conhecido como CELEIRO 
DE ASES, e nesse período chamou 
a atenção dos empresários da AGN, 
onde o Professor Renan Gotardo in-
termediou seu convite de fazer parte 
da seleta seleção de atletas da AGN.

Miguel vem quebrando paradig-
mas sendo o atleta do Internacional 
mais novo a assinar com a empresa, 

o atleta Santo Angelense teve seus 
primeiros contato com a bola no Co-
légio Marista Santo Ângelo com um 
dos incentivadores do esporte o Di-
retor Pedro Ost, posteriormente se-
guiu para se aperfeiçoar com o pro-
fessor da escolinha Verde Esportes , 
Aldo Almeida mais conhecido como 
Verdinho,  ao qual participou de  vá-
rios campeonatos regionais, sendo  
esse  o responsável pela sua evolução 
e encaminhamento  para o Interna-
cional. 

Seus pais Mauricio e Tatiane, e 
seu mano Dudu ressalvam que é um 
sentimento de muito orgulho, ver 
todo o  esforço que nossa família tem 
feito dando resultados positivos, é 
um novo ciclo que inicia com muita 
gratidão na confiança do Interna-
cional  e AGN, seguimos  com muito  
trabalho e dedicação.

O Vereador Rodrigo Flores pro-
põe uma audiência pública para 
discutir o Turismo nas Missões. A 
solicitação foi apreciada na sessão 
ordinária da Câmara de Vereadores 
realizada na segunda-feira, dia 24 e 
aprovada por unanimidade. 

O vereador destaca que, “desde 
o dia 18 de outubro de 2022 nossa 
cidade, bem como, a região das mis-
sões passa a viver uma nova era, com 
os voos regulares para São Paulo. Vi-
vemos novos tempos, hora de refazer 
o nosso trabalho, e mostrar para o 
mundo as potencialidades da nossa 
região”.

Rodrigo também valorizou a 
união de todos e descata que essa foi 
a chave para colocar o aeroporto em 
pleno funcionamento. “É com essa 
mesma união que devemos nos rein-
ventarmos e buscar melhorias na 

área do turismo”, acrescenta Flores.
“Muito feliz em poder contribuir 

para o desenvolvimento não só de 
Santo Ângelo, e sim, potencializar as 
riquezas de toda a região. Parabenizo 
à todos os envolvidos que trabalham 
na área, sei da dedicação de todos e 
tenho a certeza que o papel de vocês 
é fundamental nessa discussão para 
ampliarmos novas ideias”.

A Audiência Pública ainda não 
tem data, pois o próximo passo é en-
viar um convite para representantes 
de todos os municípios das missões, 
principalmente aqueles que atuam 
na hotelaria, gastronomia, agencia-
mento de vagens, e agentes públicos 
do setor do turismo. 

Depois disso a assessoria de co-
municação da Câmara de Vereadores 
deverá divulgar a data para todos os 
interessados. 

F
o

to
 -

 D
iv

u
lg

a
ç
ã

o

Foto - Divulgação

Rodrigo Flores no Plenário da Câmara de Vereadores
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Nossa maior missão! Mudar sua vida!

pense bem, pense GRANDE, pense Kingsway!

I N G L Ê S E S P A N H O L F R A N C Ê S A L E M Ã O

Rua Marechal Floriano, 949  - Santo Ângelo - RS (55) 3312-3665   •  (55) 99622-1067

MATRÍCULAS ABERTAS

Promovemos o aprendizado de idiomas com qualidade 
e rapidez, conduzindo nossos alunos ao sucesso pessoal 
e profissional. 

Aqui na melhor Escola de Idiomas da região, o estudo é 
prioridade, e por isso, trazemos um material completo e 
com um ótimo preço, sem falar que você não paga taxa 
de matrícula para iniciar seus estudos!

Brigada militar e Polícia Civil desencadeiam uma 
operação para inibir a receptação de sucatas de 

cobre. Pelo menos, 10 depósitos são alvos dos ór-
gãos de investigação. Somente em um desses locais 
foram identificadas três toneladas do material. A 

polícia judiciária deve formalizar os atos admi-
nistrativos, reunir as provas e confrontar com a 
documentação apresentada pelos proprietários. 

Caso seja comprovado crime de receptação, serão 
tomadas as medidas dentro do processo legal. 

Toneladas de cobre 
são apreendidas em 

operação policial 
Na manhã de terça-feira, dia 25, cerca de 70 agen-

tes de segurança, tanto integrantes da Polícia Civil, 
quanto da Brigada Militar cumpriram mandados de 
busca e apreensão em 10 locais suspeitos de recep-
ção ilegal de fios de cobre. Assessores de empresas de 
telefonia e distribuição de energia participaram da 
operação que identificou uma quantidade considera-
da expressiva. Em um desses locais, o material estava 
prensado e selecionado para posterior carregamento 
e transporte. 

O comando das polícias civil e militar compreen-
de que o furto, geralmente, é praticado a noite e rea-
lizado por pessoas especializadas no manuseio destes 
condutores de energia. Um dos alvos que chamou a 
atenção dos policiais são os pivôs de irrigação utili-
zados no agronegócio. Mas também reconhece que o 
problema afeta diversos setores da comunidade. 

Indústrias, residências, órgãos públicos, institui-
ções de ensino, praças, clubes, produtores rurais, en-
tre outros, são alvo desse crime. 

A ação conjunta realizada pela Polícia Civil e Bri-
gada Militar detectou que existe uma rede com certo 
grau de especialização nesse tipo de delito e está to-
mando as devidas providências para inibir e punir os 
envolvidos.  

Em fevereiro de 2022 o Mensageiro denunciou 

este problema e conversou com o comando da Briga-
da Militar. Naquele período foi detectado um aumen-
to no índice de furtos qualificados para extração de 
cobre. O comando anunciou que o serviço de inteli-
gência da Brigada Militar monitorava os casos para 
identificar os possíveis compradores deste material. 
Naquele período, três transformadores de energia 
elétrica da Cermissões foram danificados (um de 
5 KVA monofásico e dois e 2 trifásicos de 15 KVA). 
Verificou-se que um grupo subiu no poste, violou o 
equipamento para retirada de 35 quilos de cobre e 
causou um prejuízo estimado de R$ 10.500 para a 
Cermissões. Os transformadores estavam instalados 
em uma rede desativada na comunidade da Coimbra, 
interior de São Miguel das Missões.

Em julho deste mesmo ano, enquanto registrá-
vamos uma ação ambiental de plantio de árvores no 
Túnel Verde, uma quantidade chamativa de resíduos 
de fios condutores foi visualizada no acostamento da 
estrada de acesso ao Distrito de Rincão do Sossego, 
era um visível descarte dos plásticos que envolvem os 
fios furtados para esta finalidade. 

A polícia civil tem posse de diversos elementos 
que podem levar esta operação ao êxito, efetuando as 
prisões e punições cabíveis aos receptadores do cobre 
na região de Santo Ângelo.

SEGURANÇA


